

■ Was war los in der Villa Finow in Eberswalde

Zurück in den Alltag

Wir alle, Bewohner, Angehörige und das Personal, haben dieses Tag lange herbeigesehnt. Ab 01. März 2023 benötigten wir Mitarbeiter der Villa Finow endlich keine Masken mehr bei der Versorgung und der Betreuung unserer Bewohner. Die ersten Tage waren für uns alle noch sehr

ungewohnt, so ganz „oben ohne“. Jede Kollegin, jeder Kollege hatte dennoch seine Maske weiterhin griffbereit. Aber ich muss sagen, es ist ein tolles Gefühl, den Bewohnern und Angehörigen wieder Face to Face begegnen zu können. Auch die Besucher unserer Villa sind glücklich, seit Anfang

April von der Maske befreit zu sein.

An dieser Stelle möchten wir, das Team der Villa Finow, uns bei der Geschäftsführung, den Kolleginnen und Kollegen der Zentrale in Dessau und bei allen Angehörigen und Betreuern für die Unterstützung und das Verständnis bedanken.

Der Osterhase und seine Bunnys

Auch in diesem Frühjahr hat uns der Osterhase nicht vergessen und schaute mit seinen Gehilfinnen vorbei.

In seinem Körbchen hatte er so manche Überraschung für uns parat, es gab Geschenke – und ja, wir lieben Geschenke. Der Osterhase hatte selbstgefärbte bunte Eier dabei. Und wie die Tradition es besagt, gab es Eierlikör für alle.

Nachdem wir uns mit Kaffee und Kuchen gestärkt hatten, wurde gemeinsam gesungen, gelacht und getanzt. Und plötzlich war die Idee einer Tanzgruppe für unsere Senioren geboren, denn Rhythmus haben die Damen und Herren der Villa Finow alle im Blut. Wie ich vernommen habe, wird sich der eine oder andere Kollege mit in die Tanzgruppe schmuggeln, um diverse Tanzschritte zu erlernen. Das werden ganz sicher sehr amüsante Nachmittage.



Was haben wir noch so in Planung?

Das Maibaumschmücken und der Herrentag stehen vor der Tür, eine Cocktailparty und, als Highlight im August, ein Gartenkonzert und vieles mehr. Es wird aufregend!

■ Nicole Behling